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・　　委員長　田中欣一

・副委員長　谷津茂男

・　　　委員　浅賀紀一

　　　　　　大井巳喜彦

　　　　　　　宮田 　博

　　　　　　　橘　和宏

 １．点鐘　　　　沖　良男会長
 ２．国歌斉唱
 ３．ロータリーソング「奉仕の理想」唱和　
 ４．ロータリーの綱領唱和　原口健作パスト会長　

 5．会長挨拶
今晩は、愈々師走の７日ということですが気温が暖かすぎる感があります。師走は坊さんが

お経をあげるに忙しい様と聞いていますが、当クラブの予定や、地区の行事がそれぞれあり　

ますのでよろしくお願いいたします。私の所では黒豆を作っているんですが、例年なら、葉が

おちているのですが、まだ葉が緑の侭です。正月には間に合わないのではないかと思われ

ます。茶豆もたくさん作っていますので、欲しい人は言って下さい。持って参ります。

昨日は、６時から浦和の「ロイヤルパインズホテル」で田中作次さんの国際ロータリー会長ノミネート祝賀の会

がありました。伊藤さん、田中さん、加藤（英）さん、加藤（地）さん、大井さん、牛尾さん、そして私の６人で出席

しました。浅賀さんは出席予定でしたが、欠席になりました。

RI会長にノミネートされ、決定するまでの経緯の話が縷々ありました。作次さんという人は人間的に大変優れた

方で、その努力が実を結び、皆さんから推薦されたようです。

本人は挨拶の中で「チャレンジ精神」が大事です。と述べられクラブは、例会が基本です。八潮ロータリークラブ

は私の原点です。これからはアメリカに常駐することになりますが、日本へ帰ってきたら例会に出ます。

と申され、意義のある例会をすることが大切であることを再認識した次第です。

帰り道、浦和レッズの赤い色で駅前が彩られていました。私は子供の頃、サッカーをした記憶がありません。

地域によって、指導者によって影響を受けます。三郷では彦成小学校がハンドボールが盛んで、中学へ行くと

引き継がれ全国レベルで活躍しています。埼玉国体では北中の生徒が選手宣誓をいたしました。

以前は、ブラスバンドが全国レベルでしたが中学になると指導する先生がいないので途絶えてしまっています。

ロータリーでも新会員さんが熱い想いを持っているうちに基本から身につけてもらえば、将来指導者になって

活躍してもらえると思います。

 6．第９73回幹事報告　浅賀紀一副会長

   １．三郷市内関係から報告

 　  ①　平成２３年度三郷市消防出初め式について（ご案内）

日時：平成２３年１月９日（日）　午前１０時～正午　　場所：三郷市文化会館前

   　➁　東武読売新聞社様より「平成２３年[賀詞名刺広告]のお願い

　 ２．ガバナー事務所からの報告
　 　①　三国ガバナーエレクト事務所より「２０１１～１２年度クラブ役員キット１式及び

　地区主要行事予定表の受領

　 　② WCS委員会よりWCS事業報告書のご提出並びにWCS支援金申請書について
 　  ③ ２０１３～１４年度ガバナーノミニー候補者の推薦について
   　④　ポリオ撲滅チャリティフェスティバルチケット代理店（一般向け）販売分代金振込連絡のご案内

　（尚、クラブ様向けチケット購入代金の振込みは、１２月１０日までにおねがいします。）

　 ４．我がクラブからの報告
　 　①１２月１４日（火）の例会場は、三郷市商工会館です。
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 ６．委員会報告
　 　  国際奉仕委員会　　加藤英泉委員長

１１月７日に台湾へ行ってきました。お手元にあるのはその時戴いた会報です
７月６日の初例会の会報もあります。その中には、沖会長、加藤国際委員長の
挨拶が載っています。博愛RCの国際委員長はウイリアムです。現在会員数は
２９名です。食事はフルコースで例会は２時間かけています。
飛行機は羽田から松山空港へ直接行けますので大変便利になりました。
空港へは迎えに来てもらい、大変な接待を受けました。

もう一件、私事ですが、山下会員が来年４月の県議会議員選挙に立候補することになりました。
三郷市の議長職は今月１４日を持って辞職します。当面、議員の方は続けます。
後援会長として、皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

　親睦委員会　　浅賀紀一委員長
クリスマス例会の出席者が現在確定２６名です。目標４０名なのでまだ足りません。
その後出席者が増えて３６名位にはなりそうです。もう少しですので入会候補者も
誘っていただいてなんとか４０名にしたいと思います。

　ロータリー財団委員会　　大井巳喜彦　副委員長
ペットボトルのキャップ回収年内は１２月１５日過ぎにあります。次週の例会か、
私のところへ持って来てください。

　７．会員ミニ卓話　　見付春雄会員
今年は私にとって１番大事な職人をなくしました。５１歳でした。私と一緒に３０年間
苦楽を共にしてきました。私の名は見付ですが、彼は赤坂と言う名前で合わせて、
赤坂見付でやってきました。出会いはとあるスナックでした。彼とおおげんかをして
警察のお世話になったのですが、それが縁で一緒に仕事をするようになりました。
出会わなければ、テキヤかヤクザになっていたでしょう。
今年の７月末になって何だか元気がない様子なので、医者へ行かせました。
よほど悪かったのでしょう、すぐ入院ということになりました。

入院した先が、ホスピス病院で、先生から申し訳ありませんが彼は生きて帰れませんと告げられました。

彼はみるみるうちに衰弱して行き１０日目ぐらいから体に痙攣が始まり、１２日目で逝ってしまいました。

本人は一度も弱音を吐かずにおりました。職人の世界は職場を行ったり来たりの毎日です。

世間との繋がりがありません。会社の人間と一緒にお骨にしました。親には勘当されていて帰るところも

ありません。今でも私があずかっています。

刺青の職人は、７，８名預かっています。社会に迷惑を掛けないように私は給料を払って面倒をみて

いるのですが、世間は冷たいもので刺青が見えただけでゼネコンは、職人を引き上げてくれと言って

きます。何も悪いことはしていないのに、一緒に働いて家を建てている、恥ずかしいことは何一つして

いないのに、です。彼らには私と、現場監督とのつながりしかないんです。世間に出れば又、悪いことを

するかもしれない、そういう人たちを預かっているのです。社会に貢献しているのです。

今年は、赤坂が亡くなって、克彦さんが亡くなって辛い１年でした。終わります。

御礼　　　中村智英会員
父の葬儀には皆さんにご参列いただきありがとうございました。早いもので１８日には

４９日の法要を予定しています。今まではおやじと二人で分担して仕事をしてきましたが

これからは一人になり重い荷が被さって来ています。

重石があって励みになっていたのですが、それがなくなって落ち着きません。

今年の４月に父親の病状を知らされました。８８歳の高齢でしたので手術をためらって

いました。当時はご飯も食べれて、車も運転していたのでこれなら２，３年は大丈夫かと思ってのですが、

今年の夏の暑さでまいったのでしょうか、１１月２日０時２分穏やかに眠りにつきました。

毎日病院へ通っていたので、正直ほっとした気分です。ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　（中村会員から１０万円のご寄付をいただきました。）



　９．ニコニコＢＯＸ発表　大井巳喜彦　正SAA

小計：２１，０００円　　累計：２６６，０００円
　大井巳喜彦　　　教え子の中村駿佑（１年生）ジャパンカップ第３戦で５００M総合優勝しました。

　　　　　　　　　　　　いよいよオリンピックに向けて始動しました。

　加藤英泉　　　　先週は久しぶりに休ませてもらいました。１２月は行事が多く健康に気をつけましょう。

　田中欣一　　　　見付さんの話にいつもながら感動いたしました。中村さんお疲れ様でした。

　原口健作　　　　明日から気温が下がるようです。風邪など引かないように気をつけましょう。

　沖 良男　　　　　クリスマス例会、１９日、誘い合わせて多くの皆さんの出席をお願いいたします。

また、来週例会は、年次総会です。次年度理事、役員、各委員長の発表があります。

よろしくお願いいたします。

　中村智英　　　　　先日は大変お世話になりました。

　宮田 博　　　　　　沖，橘年度も早いものでもう半分まで来ました。クリスマス例会楽しみに待っています。

　加藤地次　　　　　中村智英さん久しぶりです。元気になられて嬉しいですね。

　浅賀紀一　　　　　１２月１９日のクリスマス例会のご協力有難う御座います。更なる参加者の増加が

　欲しいところです。よろしくお願いいたします。

　その他ニコニコ協力者　見付春雄

　１０．出席報告　　田中欣一会員

例会数　　　例会日　　　会員数　　出席数　　欠席数　　免除　　　　MU　　　出席率

第９７３回　１２月７日　　１８名　　　１１名　　　　７名　　　０名　　　　０名　　　５７．８９％

第９７２回　１１月３０日　１８名　　　１０名　　　　０名　　　０名　　　　８名　　　９４．７４％

第９７１回　１１月１３日　１７名　　　　０名　　　　１名　　　０名　　　　０名　　　９４．４４％


	Sheet1

